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Propuesta sobre limitación del futbol en los patios de primaria durante el recreo.  

Tres opiniones recibidas en el correo del AMPA 

OPINIÓN 1 

Siento ser pejiguera pero no se puede descargar en internet la propuesta de limitación del 

futbol. Me interesa porque me llama la atención la misma idea de limitación. No lo entiendo ya 

que el juego en sí no debería plantear problemas, les gusta, y encima hacen ejercicio. Por mi 

experiencia las propuestas alternativas que se les propone en general les aburre. No es porque 

sean aburridas sino porque en se les coarta su elección de juego. Para mi el patio debe ser 

juego libre y no tiene sentido prohibirles nada. Creo que les limitamos ya mucho y el recreo es 

su momento de libertas. 

Me gustaría ver la propuesta en cuestión que por su título me escandaliza ya bastante. No 

debemos intervenir tanto en la vida de los niños y lo de los recreos debería ser “sagrado” 

Me sigue pareciendo excesivo prohibir a los niños a jugar al futbol. Digo yo que se puede 

encontrar un justo medio como por ejemplo acotarles el espacio para que todos disfruten de 

su patio. 

En fin digo esto porque no podré ir y la verdad es que me ha escandalizado que se llegue a 

tener estas ideas. La prohibición debería ser el último recurso y más en un patio de un colegio. 

OPINIÓN 2 

Escribo en relación a la limitación del fútbol en patio de primaria que ha propuesto una familia. 

En primer lugar me alegra mucho que se haya abierto el debate. Es una hecho objetivo 

incuestionable que el futbol acapara la mayor parte del espacio en los patios de centros 

educativos. Da igual el centro, en qué ciudad esté o país, es una realidad que he podido 

observar siempre como alumna y como profesional del ámbito de la cooperación internacional 

en educación. 

En el caso de nuestro centro educativo mucho más por las limitaciones de espacio que tiene. 

Es un hecho objetivo que una parte importante de los alumnos y alumnas se ven relegados a 

ocupar un espacio menor, de peor calidad y con el riego a recibir un balonazo. Aspecto afecta 

principalmente a las niñas.  

Creo que una vez abierto el debate, es una oportunidad poder resolver este problema que ha 

estado durante tanto tiempo invisibilizado. 

Estoy de acuerdo en que se limite y si es necesario se restrinja. 

Un saludo 
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OPINIÓN 3 

Buenas tardes, 

 

Soy un padre de una niña del colegio San Cristóbal y me temo que me será imposible acudir a 

la reunión por razones laborales y me gustaría agradecer su trabajo e implicación en el 

desarrollo del Colegio. 

Querría dar mi opinión sobre la propuesta de la limitación del fútbol y contar mi experiencia, 

personal. 

En primer lugar, me parece adecuado estas iniciativas pensando en el mayor disfrute y 

diversión de los niños, y quizá si sea necesario limitar un poco el espacio destinado al fútbol 

para que también se disfrute de otros deportes/juegos, pero me gustaría también contar mi 

experiencia, para que tengamos cuidado de no destruir lo ya existente: 

Mi hija es el primer año que asiste al San Cristóbal, y una de las razones por la que elegimos 

este colegio fue por lo que vimos en el patio, un día que nos acercamos a la plaza en el horario 

del recreo. Vi niños y niñas de todo tipo jugando juntos al fútbol, todos mezclados e 

integrados, todos iguales. Y para mi sorpresa, me di cuenta de que uno de ellos era un árbitro, 

y se divertía como los demás. Y el resto de niños hacía caso a sus indicaciones! Sin problema 

ninguno, las aceptaban con una sonrisa en la boca. Ni en mis mejores sueños me podría 

imaginar algo así. Me parece que detrás hay un gran trabajo de educación, de integración, de 

vida sana y deporte y sobre todo de convivencia. Vi reflejados muchos valores magníficos en 

ese pequeño rato durante el partido, y fue una decisión de peso para elegir el colegio. ( y 

recuerdo que soy padre de una niña, que no sé si algún día elegirá jugar al fútbol en el patio). 

  

Por supuesto que fue solo un día y no conozco el normal funcionamiento del patio y que estoy 

de acuerdo en que tiene que haber espacio para todos, y más en este colegio, pero tengamos 

en cuenta todo antes de prohibir nada, 

  

Un saludo 

 


